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Sorocaba, 30 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2498/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fabio Simoa Mendes do Carmo Leite e aprovado por esse Legislativo, no qual requer esclarecer

quais razões estão levando a dificuldade de acesso a médicos pediatras na UBS de Brigadeiro

Tobias,  sobretudo  por  conta  de  uma  suposta  recorrência  no  sentido  de  se  desmarcar

abruptamente as consultas pediátricas desta UBS, o que tem levado a preocupação dos pais e

responsáveis por essas crianças que necessitam deste tipo de atendimento médico diferenciado,

informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria da Saúde:

1) Sim, a Municipalidade está ciente da situação e informa que o problema foi

identificado como um caso pontual e focalizado na UBS de Brigadeiro Tobias.

1.1) Sim, o problema é específico da UBS de Brigadeiro Tobias devido à

aposentadoria  de  uma  pediatra  e  à  licença  médica  de  outra  profissional,  o  que  impactou

temporariamente a disponibilidade de consultas pediátricas.

1.2)  Com a reorganização das  agendas  e redirecionamento  da demanda,  o

tempo de espera está sendo normalizado. As crianças que necessitavam de atendimento foram

priorizadas e encaixadas em horários disponíveis.

1.2.1) Durante o período de ausência dos profissionais, o tempo de espera foi

maior na UBS de Brigadeiro Tobias em comparação com outras unidades. Entretanto,  com a

reorganização, a situação está sendo regularizada.

1.2.2) Não é possível especificar um tempo fixo, pois o atendimento depende

de fatores como idade da criança, classificação de risco realizada na hora do nascimento, e outras

características do protocolo clínico. Casos de maior gravidade têm prioridade imediata, enquanto

situações de menor risco seguem a organização da agenda. Em caso de necessidade imediata,

procurar  pelo acolhimento  da unidade  que direcionará  de acordo com a avaliação feita  pela

enfermagem.

1.3) A situação já  está  sendo normalizada.  A gestão adotou medidas  para

reorganizar  a  agenda  de  pediatria,  redirecionando  as  demandas  e  priorizando  os  casos  mais

urgentes. A possibilidade de contratação de médicos PJ ou abertura de nova vaga de pediatra

concursado está sendo avaliada pela gestão.
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2) A situação  foi  decorrente  de  fatores  pontuais,  como a  aposentadoria  e

licença médica de pediatras. A gestão reafirma o compromisso de garantir a continuidade dos

serviços de saúde e assegura que está monitorando de perto as demandas da UBS de Brigadeiro

Tobias para evitar novos cancelamentos abruptos e garantir o atendimento adequado às crianças

da comunidade. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP
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